
Las  grandes  ausentes:  ¿Por
qué  Mayra  Tous  y  Eugenia
Serrani no estuvieron en el
desayuno de la COVIAR?
8 marzo, 2021

Desde la organizaron informaron que no fueron invitadas por
falta de cupo. La respuesta de la reina de la Vendimia y del
intendente Gustavo Soto.

El pasado sábado se realizó el tradicional desayuno de la
COVIAR (Corporación Vitivinicola Argentina). El evento contó
con  la  participación  del  gobernador  Rodolfo  Suarez  y  del
presidente Alberto Fernández. Además, asistieron los ministros
nacionales  Luis  Basterra  (Agricultura)  y  Wado  de  Pedro
(Interior);  el  secretario  de  Asuntos  Estratégicos  de
Presidencia,  Gustavo  Beliz;  funcionarios  del  gabinete
provincial,  exgobernadores  de  Mendoza,  otras  autoridades
nacionales,  provinciales  y  municipales,  legisladores  y
dirigentes empresariales. Sin embargo, quienes no asistieron
fueron las dos figuras de la Vendimia, la reina y la vendimia,
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Mayra Tous y Eugenia Serrani, quienes además renovaron su
mandato y continuarán en sus roles por un año más.

Desde la organización información que no fueron invitadas por
falta de cupo ya que el protocolo permite la asistencia de 250
personas como máximo.

La gran ausencia se hizo sentir rápido en las redes sociales
en un contexto en el que se debate el rol y la elección de las
reinas vendimiales.

Mientras  se  desarrollaba  el  desayuno  del  que  sí  formaron
partes  los  intendentes,  incluidos  los  valletanos  Rolando
Scanio, Martín Aveiro y Gustavo Soto, Mayra Tous recorría
algunos Puntos Vendimia. Luego Mayra participó en un almuerzo
en la bodega Giménez Riili, también en su región natal, junto
a periodistas y referentes vitivinícolas.

Ya recorriendo Puntos Vendimia.
En Salentein hicieron un evento hermoso con la participación
de la gran Banda Talcahuano.
Me puse a cantar? Obvio
Feliz  vendimia  #Vendimia2021  #ModoVendimia  @enteturismomza
pic.twitter.com/PyhvjxS9p2

— Mayra Tous (@MayraTous) March 6, 2021

“La verdad es que me quedé helada cuando vi que pasaba el
tiempo  y  finalmente  nunca  llegó  la  invitación”,  dijo  en
declaraciones a Mdz.

“Igualmente, no estoy amargada por no haber ido. Al contrario,
estoy súper contenta recorriendo diferentes puntos Vendimia
aquí en el Valle de Uco”, comentó la joven.

”Estoy  disfrutando  Vendimia  y  preparándome  para  ver  la
película que se estrenará esta noche. Es más, me estoy tomando
un vinito mientras charlo con vos por teléfono”, cerró Mayra. 
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Quien también criticó y lamentó la decisión de la organización
fue el propio intendente de Tupungato Gustavo Soto

“La  organización  debería  haberla  tenido  en  cuenta,  ha
demostrado  ser  una  gran  representante  de  nuestra  bebida
nacional”, dijo el mandatario.

Lamento mucho que no esté presente en el Desayuno de la
COVIAR  la  Reina  Nacional  de  la  Vendimia  @MayraTous.  La
organización debería haberla tenido en cuenta, ha demostrado
ser  una  gran  representante  de  nuestra  bebida  nacional.
https://t.co/rgGrbJoxXQ

— Gustavo Soto (@GustavoSotoOkk) March 6, 2021
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